

Rapport d'activités
Comité des jeunes travailleuses et travailleurs de la RCN
Juin 2012 à janvier 2013

INTRODUCTION

Nous souhaitons premièrement offrir nos plus sincères remerciements à l'AFPC, aux deux conseils de région, à tous les comités et aux deux bureaux régionaux qui ont tous su continuer d'offrir un appui hors paire aux jeunes travailleuses et travailleurs de la région de la capitale nationale. C'est par l'entremise de cet appui que les jeunes travailleuses et travailleurs apprennent à naviguer, s'impliquent au sein de la structure de l'alliance et ses éléments, accèdent à de nombreuses occasions d'apprentissage et de perfectionnement, et construisent le réseau qui nous aidera à s'attaquer non seulement aux défis d'aujourd'hui, mais ceux de demain. Merci!

La fin de l'année 2012 fut une période très excitante pour notre comité. Elle a commencé en juin dernier quand le CJT a tenu son premier 5 à 7 et des invités spéciaux tels notre vice-président national, Chris Aylward, et le président national du SEN, Doug Marshall y étaient, parmi plusieurs autres. Peu après, notre secrétaire, Sandra Di Gnagbo, a été élue membre hors cadre au sein du conseil exécutif de la RCN. En juillet, notre coprésident, Gabriel Bourdon, a eu l'opportunité de prendre part au tout premier cours destiné aux jeunes travailleuses et travailleurs de l'école d'été du Congrès de travail du Canada. Cela fut une expérience de réseautage incomparable pour notre comité, mais aussi pour l'AFPC et la collectivité de jeunes travailleuses et travailleurs de la région. L'été dernier a aussi été marqué par le cours conçu spécialement pour les jeunes travailleuses et travailleurs par le comité d'éducation de la région en consultation avec certains membres de notre comité. L'été était également le début de notre engagement envers PowerShift 2012, une conférence nationale environnementale destinée aux jeunes canadiennes et canadiens qui a su rassembler plus de 1 000 jeunes citoyennes et citoyens de partout au pays pour une fin de semaine d'apprentissage. Notre coprésident, André Poliquin, a contribué ses services de traduction entre juillet et octobre. Le CJT a également siégé au comité organisateur de PowerShift. André et Gabriel ont aussi conçu et animé un atelier, ont animé un panel et où Gabriel a

pu être le maître de cérémonie à l'événement principal d'invités-conférenciers, ce qui a su montrer le visage de notre comité à plus de 1000 jeunes. PowerShift fut une opportunité extraordinaire de réseautage. Notre comité a aussi été présent à certaines rencontres de jeunes travailleuses et travailleurs du Conseil du travail d'Ottawa et district, toutes les rencontres du conseil exécutif de la RCN, la parade de la journée du travail, la journée d'action et le sommet de leadership de l'AFPC. Gabriel a aussi siégé sur quelques panels afin de mieux renseigner les jeunes à l'égard des syndicats, par exemple au sein d'Industrie Canada. Certains autres panels seront prévus par exemple au sein du ministère des Ressources humaines et du développement des compétences, du ministère des Affaires autochtones et du développement du nord et du Secrétariat du Conseil du trésor. André a également été très engagé auprès de la Fédération du travail de l'Ontario en siégeant au comité des travailleuses et travailleurs de moins de 30 ans. En novembre dernier, il a aussi coanimé deux ateliers portant sur les enjeux de jeunes travailleuses et travailleurs à la dernière conférence d'équité de la FTO. Actuellement, notre comité porte appui à l'association de circonscription du NPD de la RCN afin d'organiser un sommet de jeunes néo-démocrates au printemps prochain. Le CJT a également célébré son premier anniversaire en décembre dernier et a tenu son AGA qui comptait, parmi d'autres, notre VPER, Larry Rousseau, ainsi que la députée néo-démocrate dans Gatineau, Françoise Boivin. Le comité a su élire un nouveau trésorier, Étienne Biram, et Sophie Tremblay-Morrissette, notre agente de communication, et Gabriel Bourdon, notre coprésident, ont tous deux été réélus. Par la suite, notre comité a également su appuyer la participation de Sophie à la toute première séance de formation sur l'organisation de campagnes efficaces organisée par l'AFPC-RCN.

La dernière année fut une expérience incroyable pour notre comité et nous prévoyons que l'année 2013 sera une autre année pleine d'opportunités de réunir les jeunes travailleuses et travailleurs, et de promouvoir les intérêts de l'AFPC!